opusdei.org

Los riñones de mi sobrina

Tenía una insuficiencia renal grave y debía someterse a la diálisis.

17/12/2018

El 30 de marzo de 2015 internaron a mi sobrina de 3 meses. El diagnóstico fue Síndrome Urémico Hemolítico. El martes 31 se detuvieron sus riñones por lo que comenzaron a hacerle diálisis. A la semana, la enfermedad había desaparecido pero le había dejado una insuficiencia renal grave,

propia de la enfermedad, que la obligaba a continuar con diálisis.

El 17 de abril, no sabiendo a quién más rezarle para que se curara de su insuficiencia renal, se me ocurrió comenzar a rezar la novena al doctor Cofiño. (...) Al doctor Cofiño le tenía cariño (no devoción) porque había leído "Un mar sin orillas" y siempre me ayuda su ejemplo a la hora de pedir plata para iniciativas apostólicas.

Lo primero que me impactó fue que cuando decidí rezarle a él, busqué en Internet la novena y ¡el primer favor que leí era de una persona que se había curado de una insuficiencia renal! Ahí pensé: "Doctor, ya tenés experiencia en esto". Mi pedido al doctor era que sus riñones arrancaran sin que le hicieran un tratamiento muy agresivo, que nunca se había probado en criaturas tan pequeñas, y que quedara sin

secuelas. Los médicos habían decidido arrancar el tratamiento el 27 de abril si no había algún cambio. (...)

El 25 de abril, noveno día de la novena y dos días antes de iniciar el tratamiento, recibí un mensaje de mi cuñada diciendo que habían empezado a funcionar los riñones. Los médicos decidieron postergar el inicio del tratamiento para ver cómo evolucionaban los riñones. La función renal siguió mejorando, decidieron no hacerle tratamiento y el 11 de mayo le dejaron de hacer diálisis (estuvo con diálisis más de un mes) aunque los análisis no estuvieran del todo bien. De hecho, la creatinina, una toxina que indica la función renal, estaba en un valor alto aún.

Se mantuvo en ese valor durante 4 semanas por lo que los médicos pensaron que ya iba a ser ese su valor "normal". A la cuarta semana, el valor de la creatinina bajó y ya casi está en su valor normal y en los últimos análisis sigue bajando. Aún tiene algunas secuelas que le dejó la insuficiencia renal, pero estoy segura que el doctor va a terminar de curarla y sigo rezando a diario por esa intención.

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

►Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-co/article/favores-ernesto-cofino-rinones-sobrina/</u> (13/12/2025)